

BREVES

COORDINA UNA MACROENCUESTA ONLINE PARA ESTE FIN

El CECOVA investiga la realidad laboral de las enfermeras de Alicante, Castellón y Valencia

- — VALENCIA 9 DIC, 2014 - 2:22 PM

El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana, CECOVA, ha iniciado una macroencuesta on-line entre los colegiados de Alicante, Castellón y Valencia, con el propósito de obtener un mapa completo sobre su realidad laboral: desempleo, cantidad y calidad del empleo, condiciones laborales, formación de grado y posgrado o motivación de los profesionales.



La intención del macroestudio es realizar unas 2.000 encuestas para obtener datos estadísticamente significativos, no solo en cada una de las tres provincias (con un margen de error del 3,5%), sino también en el conjunto de la Comunidad Valenciana (margen de error inferior al 2%).

Una vez culminado el mapa, el CECOVA contempla poder dialogar con la Consejería de Sanidad, sobre aquellos aspectos de desarrollo profesional de la Enfermería que son competencia directa de la Comunidad Valenciana, y de las corporaciones profesionales. Cabe destacar que los colegios de Enfermería de Valencia y Alicante, que se incorporaron por este orden cronológico al proyecto, han encontrado un gran eco entre sus colegiados, por lo que su participación es muy satisfactoria.